НАЗВАНИЕ ПРОИЗВЕДЕНИЯ

И.О. Фамилия автора 11, И.О. Фамилия автора 21,2, …

1 Официальное наименование организации, индекс, город, страна
2 Официальное наименование организации, индекс, город, страна

Аннотация. 200–250 слов, отражает актуальность исследования, цель работы, методы и материалы, результаты исследования, область их применения и выводы. 
Ключевые слова: от  7 до 10 слов, разделитель – точка c запятой, точка в конце не ставится
Финансирование: Указываются все источники финансирования исследования.

MANUSCRIPT TITLE

1-st Author’s First name Last name1, 2-nd Author’s First name Last name1,2, …

1 Official name of the organization,  city and zip code, country
2 Official name of the organization,  city and zip code, country

Abstract. 200–250 words. The abstract shall cover the following aspects: the relevance of the study, the purpose of the research work, methods and materials, the study results, the scope of application, and conclusions. 
Keywords: 5–10 keywords shall be relevant to the topic of the manuscript. The separator is a semicolon; a dot is not put at the end
Funding: It is required to specify all sources of funding for the study.
1. ВВЕДЕНИЕ
Текст
2. МЕТОДЫ И МАТЕРИАЛЫ
Текст
3. РЕЗУЛЬТАТЫ ИССЛЕДОВАНИЯ
Текст
4. ОБСУЖДЕНИЕ
Текст
5. ЗАКЛЮЧЕНИЕ
Текст
В данном разделе не должно быть рисунков и таблиц.
6. Благодарности
В этом разделе выражаются благодарности людям, которые участвовали в работе над статьей, но не являются ее авторами.
7. Заявленный вклад авторов / Contribution of the authors 
Указывается индивидуальный вклад авторов. В случае внесения в исследование равнозначного вклада используется следующая формулировка:
Все авторы внесли эквивалентный вклад в подготовку публикации.
The authors contributed equally to this article.

8. Конфликт интересов / Conflict of interest  
Автор обязан уведомлять о реальном или потенциальном конфликте интересов. При отсутствии конфликта используется следующая формулировка:
Авторы заявляют об отсутствии у них конфликта интересов. Все авторы прочитали рукопись и согласны с опубликованной версией.
The authors have no conflicts of interest to declare. All authors have read and agreed to the published version of the manuscript.

9.  Список литературы
[bookmark: _GoBack] 10.  References
